

# 忘れられた遵法意識

N・K 建設業（36歳）

「交通ルール」、当時の私の頭の中には漠然としかありませんでした。毎日、車の運転をするにも関わらず、交通事故は私は無縁のもの、私は事故を起こさない、自分勝手にそう思いました。事件を起こすまでは。

ある年の10月、私は、今なら誰もが持っているスマートフォンを片手に持ちながら運転していました。罪の意識などどこにもなく、ネットニュース、天気予報、メール、ゲームアプリなど様々なことをして運転をしていました。スマホ依存症だったと思います。事件当日もそれまでと同様にスマートフォンを片手に運転を続けていました。

当時、運転をしていた道路は小学校が近くにあり、通学路でした。時間帯は夕方、少し立ち止まり、冷静に考えれば分かる

事ですが、小学生が下校している時間帯です。充分な注意をしなければなりませんが、私はスマートフォンのゲームに夢中になりました。注意散漫でした。信号のない交差点が見え、それ同時に小学生の列が見えました。

小学生は止まってくれるだろう、私は勝手にそう思い込んでいました。そのままスマートフォンに目を落としたまま、交差点に進入すると、次の瞬間、目の前に小学生が見え、ドンド音がして、車の下に小学生が消えたのです。

その後、事故現場で私は逮捕されました。警察署での取調べで、車の下に小学生が消えたのです。私は取り返しのつかないことをしてしまいました。謝罪してもし尽くせるものではありません。

禁固3年の判決を受け、私は受刑中の身です。何故ある時、スマートフォン片手に運転していくのを今でも覚えていません。この先、自分はどうなってしまうのか、家族や仕事は？目の前が真っ暗になりました。

事件後、無職になった私の代わりに妻はパートタイムから約半年後、刑事裁判が始まり

ました。「遺族の方の意見陳述が行われ、「息子を返せ」と言われたことは今でも耳から離れません。ご遺族の方の怒り、悲しみ、苦しみなど悲痛な思いが胸に刺さりました。当たり前です。私は小学生の命を奪つてしまつたのです。未来ある命を奪つてしましました。生きていれば、夢や希望に満ちあふれた生活を送つていたことでしょう。ご遺族の方は、これからのお供の成長を楽しみにしていましたに違いありません。理不尽なことで命を奪われた被害者の方の無念、ご遺族の方の心情は想像を絶するものだと思います。私は取り返しのつかないことをしてしまいました。謝罪してもし尽くせるものではありません。

「交通ルール」、小学生でも守れるルールです。大人の私は守れませんでした。ルール、法律を守るという考え方を軽視していました。結果、人の命を奪はれません。

「贖いの日々」第54集より抜粋